

Zelt Abrahams ist ein Projekt im Geiste der Gleichberechtigung, gestaltet von der Basler Muslimkommission, den Kirchen beider Basel und der Israelitischen Gemeinde Basel, unterstützt von den Regierungen beider Basel.



www.zelt-abrahams.ch



Das Zelt Abrahams wird in Therwil aufgeschlagen!

Die heiligen Schriften der drei monotheistischen Religionen

Dienstag, 11. September 2012, 20 Uhr
im Güggel Therwil
Güggelwägli 2 · Therwil



Reformierte **Kirchgemeinde**
Oberwil Therwil Ettingen

Dozierende:

Anat Weill

jüdische Projektleiterin

Kadriye Koca

muslimische Projektleiterin

Nico Rubeli

christlicher Projektleiter

Gesprächsleitung:

Ágnes Vályi-Nagy Pfarrerin



SWISSLOS
Basel-Landschaft